

本市では、8月になっても、若い世代を中心に新規感染者数が300人を超える日が続き、直近1週間の感染者数が前の週を上回る状況が続いています。

県内でも、オミクロン株のBA.5（ビーエーファイブ）系統による置き換わりが進んでおり、感染のさらなる拡大が懸念されています。

全国においては、新規感染者数の増加が継続しており、これまでで最も高い感染レベルを更新しています。

間もなく、お盆を迎え、普段は会わない御家族や親せき、友人等との会食等の機会が多くなると思いますが、適切なマスクの着用など基本的な感染予防対策を今一度確認、徹底をしていただき楽しい時間をお過ごしいただければと思います。

お盆期間中には、岩手県が盛岡駅に無料PCR等検査所を設置いたしますので、帰省や旅行の際に、是非御利用いただきたいと思います。

また、ワクチン接種は、感染しても重症化を予防する効果が期待できますので、まだワクチンを接種していない方につきましては、接種を御検討いただきたいと思います。

いつ誰もが感染しうる状況が続いていることから、感染予防と社会経済活動の両立のために、市民の皆様におかれましても一人一人が感染リスクを意識し、警戒を緩めることなく基本的な感染予防対策を徹底していただきますようお願いいたします。

令和4年8月10日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部  
本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明